## 花尻

### こ協力いただいた岡山市関係 労都窪支部、 梶木病院、陵南学区町内会 ありがとうございました

白石分団、

取扱いと蘇生法の訓練 集会所内では⑫AED

等々の内容でした。

時より、ききょう公園 を行いました。 3月22日(土)午前10 約300-⑥婦人部・愛育委員会 防災無線の取扱い説明、 担架での搬送体験、⑤ の皆さんによる炊き出 による消火訓練、

**- 嚢積み、③水消化器** 屋外行事の主な内容 ①起震車での地震 の相談所及び震災パネ

⑦耐震診断・改修

くり

⑪消防自動車

⑧耐震改修パ

9綿菓子づ

車による飲料水づくり、 (1)ウオーターパッカー 救急車の展示・説明、







陵南学区婦人会

『友愛訪問』

3月2日(日)、





今日の会はお一人

さい。

」との挨拶が

ごらんになってくだ

ありました。

婦人会会長の

皆様と演芸を見

着物と赤い扇子で

最初は「踊り」

演芸に入り、

### 発行責 **編集責任者** 赤 井 和 任者 彦

長 赤井 和彦 計 赤井

木忠

司

## 子ども達34名が出席しました 3月22日(土)、 年消防クラブ入退団式を行

副会長 板野 副会長 森 副会長 垰本 俊治 副会長 間庭 精治

たおにぎりは好評でし 愛育委員会のかたが作っ た。あわせて、 α米や 生が入団)21名が出席 退団式が行われ、 尻少年消防クラブ入 前9時20分より町内 新6・5年生(新5年 団する6年生13名と 集会所において、

だきました。ありがと を始め、多くの来質の 皆様にもご参加をいた 好評でした。 また、逢沢一郎先生 さんの司会で始まり、、 最初に赤井町内会長 式は育成会の河田

て、長田くんと新5・

て多くのことを学び、 クラブの活動を通じ

6年生を代表して

成長したと思い

ます。

び協力くださった<br />

皆様に感謝致し

する6年生を代表し

授与が行われ、退団

続いて、記念品の

过式は終わりま

した。 消防

挨拶を行

この1年間

を3班に分け、それぞ 見学するため、参加者

に各イベントに参加・

できるだけスムーズ

ビスケット、

綿菓子も

ました。

れの場所を周りました。

午前11時過ぎから炊

婦人部











と松富さんが「誓 いの言葉」を述べ

入退団式に参加した34名の子ど れました。 赤澤さんに記念品 帳とバッチが渡さ と新入団者には手 ブ代表の金田さん 次に、消防クラ

内会副会長が閉会 最後に、板野町

会食会と演芸を楽しむ 3曲の踊りが披露され んより「みんなで脳 についてお話を聞きま ンターの高倉紀子さ メリア(花唄)]和洋の 「レにチャレンジ」 次は、包括支援セ んの手料理が振る舞わ 入り、婦人会の皆さ だいた婦人会の皆らん、 片づけまでお世話いた くいただきました。 準備から運営、 みんなで美味 後



寒い中、 行っています。 に向けて2月上

ていました。

その後、

### 得について」のお話 より挨拶がありまし 所長の重實さんと白 をしていただきまし んより「災害時の心 石消防団長の脇本さ 次に西消防署副 記念品を受け取る退団する長田君



バトロールを行いま ん13名が参加して防犯

時よりききょう町役 員と編集委員会の皆さ 3月15日(土)午後8 面に向かいました。 参加者を安班に分け、 防犯パト

ル

にこ

13

名が

参加

不町方面とみどり町方 途中、ハンドマイ

クで町民に防犯の呼び かけをしながら、 回しましたが、

-ルを行う参加者の皆さん 防犯パトロ-労様でした。 別、異常はなく 日(土)で、担当 は集会所に到着 午後8時半頃に はみどり町役員 の皆さんです。 寒い中、ご苦 しました。 次回は4月19

## 凹山市消防団西部地区繰法 訓練大会が開催される

グランドにおいて、第 哥西部 ` 撫川 果を十分発揮し 右が赤井清孝さ ん)、練習の成



西地区操法訓練大会に出場した白石分団

12番目に出場 自動車ポンプの部7分 地区繰法訓練大会が、 会式、終了後直ちに競 5回岡山市消防 団は小型ボンプの部の 技に入りました 午前8時30分より開 小型ボンプの部13 し(一番 冷。 開催さ が送られました。 らは大きな拍手 ご苦労様でした。 分団の皆さん、 きませんでした。 大会には出場で 頑張り、会場か ながら岡山市の 結果は、残念 出場した白石

れました。

分団が参加し

## よう頑張って下さい。 操法大会に向け精を出す白石分団

## 日石分団 操法大会に向けて練習に精を出す

ます岡山市消防団西に撫川公園で行われ (小型ポンプの部)地区操法訓練大会 地区操法訓 岡山市消防団 ね公園 より、 団自君 練習を も掛けられています。 労様」との激励の声 秀な成績を残される の成果を発揮し、優 くの人からも「ご苦 毎週火・金曜日の2 回行っており、お近 地区大会では練習 操法訓練の練習は

ジとは意識を変える。 ジのことです。チェン チャージ、チャレン

気持ちを変える、視点

ます。団結力の強さが

とが次々と思い出され

先輩達から学んだと

て高原琉世生君より

陸南小学校の卒業生は155名

き、あわてた見し移っ と自分の間違いに気づ

たのです。 雲水は気配

とうございます。6年

の水平寺というお寺が

間の充実ぶりをうかが

うことができます。卒 業証書は生涯にわたっ

> ら観光客のために注意 あります。中に入った

ました。普通は、この

在校生に見送られ、校門を出る卒業生

再び駆け上がって行き を感じて目を開けると、

書きが二つあります。

つはカメフで雲水の

ていられませんね。 ような人を見ると黙っ

には、相手を非難して しまうことさえありま

次に在校生を代表し

伝わってきました。地



とが大切です。これを

ん。ですが、心配しな 名残惜しくてなりませ

いでください。この吉

午前10時より厳粛に行

ちを込めて『相手を思 さんへのお祝いの気持

いやる心について』お

を裸足で全速力で走る。 た。雲水が廊下や階段 理由はすぐ判かりまし 側連行となっています。

われました。

天の中、3月17日(月) 卒業証書授与式は、

つかむためにもチャレ

くジが必要となります

備中学校の伝統を守っ

ていきます。これ

歌斉唱と続きまし

開会のことば、

玉

卒業生が入場した後、

話しましょう。

曹洞宗

ラに歩くと雲水が走る

とにはつながらず、

は6年間の思い出が言

対戦。

合目、東花尻チームと

続いて、卒業生から

葉や歌で、在校

生から

です。観光客がバラバ

これも修業の一つなの

では相手が自ら間違い

られました。 会長からも挨拶

に気づき行動を正すこ

ないです。その時、2 ことができないし、

立ててしまいます。

言葉で語られまり

した。

もお礼と励ましが歌と

危

手をすれば相手も腹を

(が右側を歩いていた

われています。それを

は何処にでもあると言

ジです。チャージと からです。次にチャー を変えるなど意識改革

見つけるため、広げる ためにも自ら変わるこ

です。本当に寂しく

陵南小学校の第34回

の気持ちを言葉で伝え い。ご家族の方に感謝 て大切に扱ってくださ

姿を写さないこと。廊

トや階段などは必ず左

す。行動の仕方を正し

てほしいという、相手

贈られました。

次に、堀

P T A

が述べ

を思いやる心があって

も、非難という伝え方

てください。今日は皆

しかし、今日でお別れ

えていただきました。 道な努力の大切さを教

ません。そのよう な時、自分を信じ ぶつかるかもしれ 歩んでいかれます て前へ前へ進んで 途中、様々な壁に いってください。」 から新しい道へと

との送辞が述べら れました。 **涼華さんより** 続いて、卒業生

名の卒業生の皆さ

ご卒業おめで

の姿を見て「はっ。

とのはなむけの言葉が

心を揺ざざれまた。 した雲水の姿に激しく

学校を後にしまり 見送られながら

がホームランを打ち1

く、おばちゃんが雲水

先生より 「155

次に、平坂校長

手渡されました。

なんと目を閉じて顔の でひたっと立ち正まり、

の心と体を見事に動か

生や先生、地域

の人に

陵南小

ノーチをくぐり、

在校

も言わずにおばちゃん

です。私はあの時、

で4・5年生が作った

室で過ごした後、

校庭

1で勝利しました。

そして、しばらく教

てはそれこそ本末転倒 かの原因になってしまっ 手を思いやる心がけん

おばちゃんの少し手前

んです。その雲水は、

黙ったままです。 **可で合掌したのです。**  業生に卒業証書が より155名の卒 とりの名前が呼ば

続いて、一人ひ

7、平坂校長先生

と何らかの結果がでた とであります。 多くの世界チャンピオ 師の阿部先生のことを 込めてやってみる。きっ よく思い出します。数 チャレンジする時、恩 の伝統の名コーチのこ ンを育てた日本体操界 思いを たち291名は思いで 過ごしていた3月11日 ていきます。3年前、 多き古備中学校を巣立っ 東日本大震災が起きま る中学校生活に期待と これから始まろうとす した。その時の衝撃は 不安をいただきながら

吉備中学校では291

した

陸南幼稚園では67名の園児が卒業しま

した

幼児十二人が歌に踊りに楽しい一時を過ごす 陸南つぼみ会第二十五期本会を行う

シの気持ちを実感する ことができました。体 められた友情、そして 育祭、文化祭ではみん 修学旅行ではオモテナ なで頑張ったこと、深

り卒業証書が手渡され

めにも、今がチャンス たな自分を見つけるた です。次なる成長と新 のポイントになること

かもしれません。是非

ひとりに担任の先生よ **善授与式に移り、** 歌斉唱に続き、卒業証

チャの法則についてお

むします。 チャチャ

先生より<br />
「チャチャ

との式辞がありました。 試てはいるです。」

続いて、江草大作P

続いて、原康之校長

ナャとはチェンジ、

の言葉がありました。

TA会長よりはなむけ

てます。中学校生活を 夢見ていた同級生もた う意味を知りました。 今でも脳裏に焼き付い くさん犠牲になりまし 命の大切さ絆とい し寄せてきました。

粛に執り行われました。

古備中学校の卒業式 3月15日(土)に厳

午前10時より卒業式

わけです。自分の思い

は始まりました。

開式の辞、国歌・校

い。これがチャレンジ を込めてやってくださ

となり、支えとなり手 ない思い出となり、そ す。」との答辞があり た温かい言葉や行動は して、大切な宝物にな これからの人生のかて とともに受験と向き合 諸先生方からいただい 不安や葛藤は容赦なく う時期が訪れ進路への りました。秋の深まり した全てがかけがえの

終わりました。 て蜂谷留美子さんより 謝辞があり、 最後に保護者を代表し 校歌を全員で合唱 続いて、卒業の歌、 絆、行事を通して経験

めでとうございます」 保護者の方に渡してい 卒業証書を受け取り、 ございます」と答えて も元気に「ありがとう と声をかけられ、 より一人ひとりに「お

りました。

とうございます。皆さ 生より「ご卒業おめで なりました。園長先生 の話を聞く最後の日に ん方は心も体も大きく 続いて、藤村園長先

回卒業証書授与式(卒 園式)は3月18日(火) に行われました。 まず、藤村園長先生 陵南幼稚園mの第31

10時より、陵南幼稚園

さん」による指人形や

次は「人形劇団プー

パネルシアター等が演

2月23日(日)、午前

において「陵南つぼみ

卒業 えたいこと、それは、 きる子どもになりまし のお話を聞ける子ども なると思いますが、 忘れないことです。」 そして、考えて生活で 遊び、思いやりがあり、 さん見てください。 とのお祝いの言葉があ ありがとうの気持ちを た。最後に先生から伝 に育ちました。元気に

クリしました。大きな とってもいい顔でした。 声で返事ができました。 いま。校長生はビッ び卒業おめでとうござ 校長先生より「今日は 続いて、平坂陵南小

> 保護者代表の謝辞があ 歌斉唱と続き、最後に

終わりました

り、卒業証書授

写式は



学して

親子でア チをくぐる卒園児達

剣に見入っていました。

た幼児も一人ひとり真

じられ、卒会に参加し

出席者の紹介がありま れました。 会第25期卒会」が行わ 開会式では各団体の

とり自己紹介を行いま

た。

会役員4名から一人ひ

次に、第25期つぼみ

が「AkB48 ヘビー ・はとぽっぽ班の2人 達12人が揃いのはっぴ 手作りの衣装で踊りま スマイルプリキュア した。 ローテーション」と 班とにとにと班のお友 アーマ曲」 に合わせて、 移り、まず、なかよし した。次は、ウキウキ 次に卒会年の演技に

言葉があり、続

いて、

参加された皆さん、ご

苦労様でした。

わりました。 挨拶があり、 藤村信子園長先生より

交会は終 交会に

最後に、陵南幼稚園

お別れの歌と言葉、園

す。」とのお祝いの

も大丈夫です。

**4**月皆

いつ小学校と

さんをお待ちし

ていま



### はとぽっぽ班となかよし班 のかわいい歌と踊りの演技

### 気よく踊りました。 と「どらえもん」を元 姿で「どんずか心援団」

が渡されました。 演技の後にに記念品

守りきりたかったが最 点を先制。この1点を い、1対2で負け、

れから一丸となって頑 果は準優勝でした。 終回に逆転されてしま 整備を行って下さった 張りますので応援よろ しくお願いします。 朝早くからグランド 新チームになり、こ 結

花尻チームのピッチャー 平野チームと対戦。両 裏にも1点追加し3対 1回裏で2点取り逆転 得点でしたが、3回表 チームとも2回まで無 ムに1点先制されるも しました。その後3回 続く決勝では、陵南 1回表相手チー ざいました。

# 花尻チーム新人戦で惜しくも2位

ました。開始時間が少 ド整備を行って下さい 新人戦が行われました。 コーチの方々がグラン でグランド状態が悪く、 小学校にて、陵南学区 し遅れましたが、 1試 前日の夜に降った雨 3月2日(日)、陵南

コーチの皆様有難うご

新人戦で2位になった花尻チ